



Les ateliers relais de Mazières en Gâtine inaugurés

mardi 5 juillet 2011, par [lpe](#)

La Communauté de communes du Pays sud Gâtine a récemment inauguré deux ateliers relais sur la commune de Mazières en Gâtine. Situés sur la zone de la Chabirandière, ces deux ateliers (250 et 300 m² + 50m² de bureaux) ont rapidement trouvé preneurs : la société ADAG79 (maintenance de distributeurs automatiques de boissons) et la société GPI79 (traitement de surface des métaux).



Un bâtiment qui illustre bien l'utilité pour les zones rurales de l'accès à des financements croisés : Etat, Europe, Région, sont des partenaires indispensables à de tels projets. Ainsi, pour cette réalisation, sur un budget total de 681 000 € TTC, le financement se compose comme suit :

- Etat : 310 432 €
- Conseil général des Deux-Sèvres : 131 000 €
- Conseil régional Poitou-Charentes (au titre du FRIL) : 60 000 €
- Union européenne (FEADER via l'intervention du Pays de Gâtine) : 58 287 €
- Communauté de communes : 121 281 €

Des panneaux photovoltaïques sont prévus sur le toit du bâtiment mais les réformes gouvernementales récentes ont ralenti le projet.



En attendant, les deux chefs d'entreprise locataires sont très satisfaits d'avoir trouvé un local pour développer leur activité. *"Nous étions locataires à Parthenay mais la Communauté de communes n'ayant pas de locaux à nous proposer car notre activité ne relève pas du secteur de la production, nous avons posé notre candidature et bien que notre société ait été créée en 2005, nous avons obtenu un accord. les locaux nous conviennent parfaitement, et la position centrale de Mazières en Gâtine nous facilite les déplacements chez nos clients qui sont basés dans tout le département"* précise Jean-Pierre Dumez, le gérant de la société ADAG79.

Sur fond de réforme territoriale, Pascal Olivier, le Président de la Communauté de communes du Pays Sud Gâtine a affirmé sa volonté de développer l'économie sur le territoire et de conserver l'indépendance de la collectivité qu'il préside. Un débat dans lequel le Président du Conseil général, Eric Gautier, n'a pas souhaité poursuivre. Jean-marie Morisset, député, a quant à lui rappelé l'histoire de cette zone d'activités de la Chabirandière qui avait accueilli jusqu'en 1974 une laiterie, et compte aujourd'hui plusieurs entreprises, dont Poirault ASM (interview de Dominique Poirault, dirigeant de la société à lire dans [le journal le Petit économiste de fin 2010](#)).

Plus sur le territoire : www.cc-pays-sud-gatine.fr